

Palabras del Intendente Ing. Agron. Estanislao Chiazzaro, durante el cierre de las jornadas sobre Gobernanza Local y descentralización.

“Primero que nada una satisfacción en integrar esta mesa nada más ni nada menos que con el presidente de Canarias, un orgullo y un honor. Y como representantes y hoy Intendentes por un impase que sufrió al Intendencia en cuanto al Gobierno de Carámbula que va a asumir próximamente, que si bien somos un equipo que seguimos trabajando, nos toca a nosotros hoy estar en esta muy buena clausura- que no significa que se acaba todo, sino que empiezan cosas nuevas, según lo que hemos escuchado en estos días-.días

Ha habido diversas ponencias en lo que hace a la descentralización y al ordenamiento territorial, cosas que van de la mano. No podemos concebir situaciones separadas en que el gobierno del tercer nivel como el que vamos a implementar a partir del 8 de julio y del ordenamiento del territorio, no se puede tampoco pensar que antes de la creación del tercer nivel no debería haber, -debería- en algunos casos hubo avances relevantes, con apoyos importantes que hemos logrado y en otros casos no tanto, en realidad en el congreso de intendentes que esta como integrante de esta actividad no es pareja la resolución de los temas que se convocaron a este seminario y la presencia de los canarios en Uruguay.

Creemos nosotros que los primeros logros que deberíamos tener es internalizar en cada una de nuestras intendencias las experiencias de los canarios (que la tienen y mucha) y posibilidades de apoyo técnico, logístico y económico que podemos lograr a través los canarios, España y la Unión Europea, para avanzar en mejores situaciones que nosotros creemos, vamos en camino de ello. Seguramente estamos en déficit, pero lo importante es demostrar que estamos avanzando y yo creo que en las ponencias tanto de Canelones como Colonia se ha demostrado los avances prácticos ya ejecutados y a ejecutar a la brevedad seguramente con los mejores augurios de que se cumplan los objetivos planteados.

Creo que fueron trascendentes estas 2 jornadas y seguramente más a futuro vamos a encontrar nuevos ambientes de relacionamiento formal, presencial o virtual que es también otro de los objetivos. Nosotros con los avances tecnológicos -y así quedo comprometido en estas jornadas-, podemos avanzar más rápido que presencialmente y creo que es otro de los desafíos que tenemos en todo el Uruguay, que dentro del Estado los cambios que se están promoviendo también tiene que ver con avanzar en las mejores soluciones tecnológicas para aprovechar mejor tanto los funcionarios que tenemos, con la tecnología adecuada con los avances de la gestión, re ordenarla para mejorar las posibilidades con eficacia, dándole un mejor uso a los impuestos que los ciudadanos provén a los distintos estamentos del gobierno, sean departamentales o nacionales y en ese sentido creo que quedó ese compromiso para lograr un mejor funcionamiento del estado.

Me felicito de estar hoy acá, satisfecho plenamente como Intendente pero también como ser humano de que se están promoviendo situaciones para

crear ese mundo mejor y ese ser humano superior que merecemos y que somos todos cuando nacemos pero que a veces por desvíos de la diaria no nos permiten potenciarlos.

Creo que con estos eventos, con estas actividades de integración España-Uruguay podemos desarrollarnos.

Es muy buena la presencia de todos ustedes, agradezco nuevamente al presidente y la presencia de los demás integrantes de la mesa,

Muchas gracias”